

2020年  
(令和2年)

9月1日

(第三種郵便物認可)  
昭和23年4月15日  
(毎週火曜日発行)

**今号の特集**

▷ ビール類・RTD特集 ④～⑤面

▷ 釜めしの素特集 ⑥面

中部飲食料新聞社ホームページ  
<http://chuin.net/> 【業界情報発信中】

K&K 缶つま

10th Anniversary since 2010

おつまみ伝説No.1

国分グループ本社株式会社

第3382号

発行所  
中部飲食料新聞社

名古屋市中村区名駅5-18-9  
電話 (052)571-7116 代表  
FAX (052)571-7118

東京支局  
東京都中央区日本橋横山町1-4-203  
電話 (03)5614-7531  
FAX (03)5614-7532

大正から  
**中部飲食料新聞**  
食を伝えて100有余年

# ネットスーパー事業強化

## イオン 千葉に国内初のCFC建設

イオングループのイオンネットスーパー(以下、イオンネット)は、千葉県千葉市緑区菅田町に国内初の顧客フルフィルメントセンター(CFC)の建設予定用地を取得する予約契約をエム・ケー(株)と締結した。イオンネットは23年に、最先端のAIやロボティクス機能を導入した国内初のCFC建設とネットスーパー事業の本格稼働を目指している。CFCは約5万品目の商品の品揃えが可能であり、ロボットとAIによる24時間稼働や効率的なピッキングアプリにより安定的な供給力を持つ。イオンが

日本国内における独占パートナーシップを結んだイオンネットは、英国の英国テクノロジー企業及びネットスーパー企業Ocadoグループの子会社であるOcado Solutionsのソリューションを活用し、CFC内のロボットは50点の商品を約6分間で処理できる。また、最先端のAIアルゴリズムで常に最適な配送ルートを提供し、最も効率良く商品をユーザーに届けられる。イオンネットは、渡辺邦康社長は「当社は1952年に岡崎市で創業し、再来年には70周年を迎える。当社グループのSDGs(持続的な開発目標)のひとつである「食と健康」の取組みとして岡崎市と連携し健康支援や地域活性化に貢献していきたい。豆乳は健康志向や栄養補給、料理に使うなど近年需要が拡大している。当社の豆乳を母子の健康に役立てて欲しい」と挨拶した。内田康宏・岡崎市市長は「マールサンアイは岡崎市に本拠を置く地域密着の企業であり、多大な協力を頂いている。同社は保育園の給食にも豆乳を取り入れ、子ども達の健やかな成長に貢献している。子ども達が地元企業の豆乳を知ることで地元への愛着や誇りを持つことにもつながるだろう。そして災害時の物資提供にも感謝したい」と述べた。



環境のなか、全社一丸となり「顧客最優先主義」を徹底した事業活動を推進し31期連続の増収増益、売上・営業利益・経常利益の3期連続2ケタ増、株主配当金17期連続増配、連結増収率26.6%増などを達成できたことには非常に誇らしく思っている。PPHとして日本の小売企業ランキング(売上高)ではイオン、セブン&アイHD、フアーストリテイリングに次ぐ第4位のポジションとなる」と述べた。

## PPH増収増益 ユニート食品が前年増

ユニート、ドン・キホーテなどを展開するパン・パシフィック・インターナショナルホールディングスは、「20年6月期決算・事業説明会」を都内で開催した。

連結業績は、売上高一兆六八一九億四七〇〇万円、前期比26.6%増、営業利益七五九億九七〇〇万円、20.4%増、経常利益七五億七三〇〇万円、10.2%増、親会社株主に帰属する当期純利益五〇三億三〇〇万円、6.9%増。

売上高は渡航制限に伴うインバウンド需要の大幅な減少があるも、ユニートグループのフル連結化や海外事業を含めた各業

態での新規出店などの寄与、さらに新型コロナウイルスによる必需品特需や緊急時・特需時の商品調達力を活かした新規顧客取込みなどが奏功した。利益面では事業規模拡大に伴う人件費、支払手数料、消耗品費の増加のほか、環境変化に伴う不稼働在庫の適切処分やPMI(買収後の経営統合作業)効果などによるコストコントロールに取り組む。高橋光夫専務執行役員CFOは業績について「昨年の大型台風をはじめとした異常気象や消費税引き上げ、さらに今年度の新型コロナウイルス感染症拡大などを乗り越えたことにより、増収増益の成果を挙げ、キャパシティを確保し、高品質の提供に努めた」と述べた。

今回、用地の取得の契約を結んだ菅田町に建設するCFCは建築面積2万7500㎡(延床面積4万3070㎡)、千葉県及び首都圏を対象に生鮮食品を含む暮らしの必需品などを揃え、オンラインで注文を受けて宅配するオンライン・スーパーマーケットのサービスを提供する。着工は21年の春を予定。地域経済活性化への貢献も期待される。

「トマーティン30年」コンペで高評価を得る

国分グループ本社が輸入するシングルモルト・スコッチ・ウイスキー「トマーティン30年」が、「東マリーティン30年」が、「東京ウイスキー&スピリッツコンペティション(TWSC)2020」の洋酒部門で、最高金賞を受賞した。

昨年から行われているTWSCは日本初のウイスキーとスピリッツの品評会であり、今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため審査会をリモート審査に切り替えて開催した。審査は銘柄を伏せて鑑定する厳正なもの。洋酒部門は国内外から47点の出品があり、最高金賞12点、金賞7点、銀賞15点、銅賞83点を選び、「トマーティン30年」が最高金賞に選ばれた。

「トマーティン30年」の既存店売上高は1.7%増、客数は0.8%減であったが客単価は2.5%増となった。この理由として「選べる楽しみが増した商品構成とお得感あふれた価格訴求で、顧客の支持基盤がますます安定したため」とした。

「UDR黒字化」「ピエロ、アピタの新業態」等注力

吉田直樹社長は同期業績や今後の方針について次の通り説明した。

「UDRは今年末をもって前期の約五〇億円の赤字から黒字転換し、ドン・キホーテ業態の収益は一時的な売上減は免れないが、営業支援など様々な施策で利益の改善・コスト削減を推進し、UDRにおける従来からのPMI施策のほか、NewGMSの方針を立てることでUDRへの業態転換を行わないピエロ、アピタでの新たな業態創造を行う」などの取組みに努める。(※具体的施策は次号掲載)



吉田社長 20年6月期の増収増益は、新型コロナウイルスに伴うインバウンド需要の激減など劇的な変化に

テラランド TABLE LAND

栗ごはんの素

ほんのり甘い栗がうす塩味仕立てのごはんに良く合います。調味液別添タイプ。

きのご釜めしの素

6種類のきのこをバランスよく混合し、かつおとこんぶの旨味を効かせたごはんの素です。2合用濃縮タイプ。

山菜釜めしの素

山せり、わらび、細竹等の山菜を使用したごはんの素です。着色料は使用していません。2合用濃縮タイプ。

釜めしの素 (季節限定商品) のご案内

鶏五目釜めしの素

国産の鶏肉と5種類の具材を使用したかつおとこんぶの旨味を効かせたごはんの素です。2合用濃縮タイプ。

豊富な食文化の創造をめざして

**丸善食品工業株式会社**

本社・工場 / 〒387-8585 長野県千曲市大字寂萩880 TEL. 026(272)0536代

須坂工場 / 〒382-0001 長野県須坂市大字小河原字松川4062-3 TEL. 026(245)4688代

富士小山工場 / 〒410-1312 静岡県駿東郡小山町管沼884-1 TEL. 0550(76)8888

<http://www.tableland.co.jp/>